
屏東縣田子國民小學 111 學年度校園探索小組 
第二次討論會議紀錄 

壹、時  間：112年1月11日（三）下午 2:00 

貳、地  點：圖書室 

參、主  席：鄭寬亮 主任             紀錄：五忠許※榕 

肆、出席者：如簽到冊 

伍、列席者： 

 
 

陸、主席致詞： 

今天是校園探索小組的第二次會議，上次的探討主題是要如何知道校

園中產生多少的資源垃圾，我們提到要用秤重的方式。經過了幾個禮拜之

後，不知道負責的班級(五忠)在執行上有遇到什麼困難。另，吉均老師有

提到的廚餘秤重，執行上不知道是不是有遇到怎樣的問題或困擾，我們透

過今天的會議來討論看看。 
 

柒、討論主題 

主題：資源垃圾回及午餐廚餘統計情形。 

說明：回收的過程及秤重，各班級配合度情形還可以用什麼方式來處理。 

討論： 

※臻：我們發現學校班級的資源回收送來的似乎較多紙容器，大部分是

學生早餐及學校午餐供應的牛奶紙盒。 

家瑩老師：確實是!學校午餐供應每周有二至三次的奶製品，加上學生的

帶進學校時用的早餐，紙類容器產生的量較多。 

※軒：我們班也是這樣子，因為大家都習慣帶早餐進學校，就會有許多

的餐盒。 

家瑩老師：既然大家現了這個現象，我們思考一下，要怎麼做，我們才

可以減少紙類容器的產生。 

※彤：可以請他們在早餐店裡吃完早餐在近來學校啊！這樣他們就可以

不用帶餐盒近來學校了。 

寬亮主任：好主意！我在升旗的時候，跟全校的師生宣導一下看看一段

時間後會不會有效 

※喻：老師，在早餐店吃早餐會很不方便，因為要花時間在早餐店，我

直接買一買再帶到學校吃，這樣我才不會遲到啊。 

寬亮主任：絲喻說的也對，有些學生比較慢起床，時間上要在早餐店吃

早餐，真的很容易遲到！既然如此，是不是請大家會後再思考一



下，這部分可以怎麼解決呢？下次會議時提出來。 

吉均老師：大家的想法很棒哦！都能觀察自身日常生活上的需要與也開

始思考要如何保護環境。廚餘的問題，也是我們學校日常生活中

不可忽視的一個問題哦。 

※榕：老師，我們班的廚餘，大部分是青菜剩較多，我們班同學比較不

愛吃青菜。青菜的味道真的很難吞下去。 

吉均老師：所以啊，因為大家不習慣青菜的味道，所以廚餘的剩餘量一

直都蠻多的，但不吃青菜營養就不會均衡啊！ 

結論（主席）：今天我們的討論先到這邊，關於廚餘的問題，請大家再再去

查查如何讓廚餘的剩餘量降低，我們下一次再好好的討論一下吧！ 

 

捌、臨時動議：無。 

 
玖、散會：112年1月11日（三）下午 3:00 

 
 

 

 

 

 

上次會議後說明執行進度的調整 討論如何處理學校資源回收問題 



 


